

Festival Vox Organi gastiert in Duderstadt

Vox Organi freut sich darauf, in dieser Saison zu Gast in Duderstadt sein zu dürfen.

Am Dienstag, 6. Juni 2023, öffnet der Gastgeber, Kantor und Organist Paul Heggemann, dem internationalen Orgelfestival die Tore von St. Cyriakus, und nimmt zugleich als Solist des Abends Platz an der Creutzburg-Orgel. Werke von Bach, Scheidt, Frescobaldi und anderen großen Namen des Orgelbarock spannen einen zeitlichen Bogen „Zwischen Trinitatis und Fronleichnam“, so der Titel seines Programms. Das Konzert beginnt um 19:00 Uhr. Der Eintritt ist frei, um eine Spende am Ausgang wird gebeten.

Das vollständige Konzertprogramm kann auf der Website des Festivals www.voxorgani.org heruntergeladen werden. Dort gibt es auch alle anderen Programme sowie aktuelle Informationen zum weiteren Verlauf des Festivals und zu allen Solisten.

Paul Heggemann absolvierte die C-Ausbildung des Bistums Münster und studierte danach Schul- und Kirchenmusik an der Folkwang-Hochschule in Essen mit den Hauptfächern Orgel und Gesang. Nach einer mehrjährigen Station als Kantor an St. Aldegundis in Emmerich kam er 1991 als Regionalkantor und Orgelsachverständiger des Bistums Hildesheim für das Untereichsfeld sowie als Organist und Chorleiter an St. Cyriakus nach Duderstadt.

St. Cyriakus wird am Dienstag, 4. Juli 2023, um 19:00 Uhr noch einmal Festivalort von Vox Organi sein. Solistin des Abends ist dann Irene Roth-Halter aus der Schweiz.

###

(1.451 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Foto: Paul Heggemann